

Otro fin de semana con atentados en el País Vasco

Activista muerto al estallarle un artefacto en Baracaldo

Lo había colocado en un automóvil propiedad de un policía, resultando el vehículo destruido
Varias explosiones afectaron a los repetidores de televisión de Vizcaya y Guipúzcoa

BILBAO.—Al igual que aconteció el anterior fin de semana, una serie de atentados en cadena se han producido el sábado y domingo últimos en distintos puntos del País Vasco, con el balance de un muerto y daños materiales elevados, lo cual, unido a las inesperadas inundaciones registradas en los mismos días, ha creado un clima de catástrofe.

La víctima mortal de esta cadena de atentados ha sido un joven activista llamado Jesús María Babama Jáuregui, natural de Portugalete, de veintidós años, soltero, estudiante y domiciliado en dicha localidad. El accidente que le cos-

tó la vida tuvo lugar a la una y cinco de la madrugada de ayer, en la localidad de Baracaldo, donde Jesús María acababa de colocar un artefacto en el automóvil del inspector del Cuerpo General de Policía adscrito a la comisaría de Baracaldo, Vicente Maya Silva. Inesperadamente el artefacto estalló, alcanzando de lleno el cuerpo del joven activista, que falleció en el acto. El automóvil objeto del atentado era un Seat 127, el cual resultó destruido por efecto de la explosión.

Tras una inspección ocular, la Policía llegó a la conclusión de que el fallecido era el autor material de la colocación del artefacto, ya que llevaba en su mano otro de análoga naturaleza que no llegó a explotar. Posteriormente se ordenó el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito judicial, en el Hospital Civil de Bilbao.

ATENTADOS A INSTALACIONES

Poco antes de producirse este mortal atentado, a las doce y cinco de la noche, se registró una explosión en el repetidor auxiliar de televisión del monte Arnotegui, en la periferia de Bilbao, destruyendo completamente la caseta del repetidor y resultando indemne la antena. El Gabinete de Prensa de RTVE facilitó una nota en relación con este atentado, en la que se señala que la explosión afectó al reemisor de UHF, pero el servicio no ha sido interrumpido y no afectará a la recepción en Bilbao del segundo programa.

Igualmente se informó de otra explosión que se produjo en Villabona (Guipúzcoa), afectando al reemisor local de televisión que da servicio a las zonas de Villabona, Acizurqui y Amasa. A consecuencia de este último atentado ha quedado interrumpido en la zona el servicio de la primera cadena.

Más tarde, a las cinco de la madrugada, hizo explosión un artefacto en la central transformadora de energía eléctrica de la localidad de Berango, que suministra energía a todo el municipio de Guecho, que ha quedado sin luz, agravándose así los problemas

que padece dicha ciudad, junto con el resto de la provincia, a consecuencia de las inundaciones.

Finalmente resultó incendiado, al parecer intencionadamente, el automóvil del cajero de la antigua Jefatura Provincial del Movimiento de Bilbao, incendio que fue descubierto a las cuatro de la tarde, mientras el vehículo, un Seat 131, se hallaba aparcado en el garaje de la calle Aureliano del Valle, número 1. El siniestro comenzó en el interior del automóvil, cuya puerta delantera izquierda había sido previamente forzada. El automóvil, pese a la inmediata presencia de los bomberos, resultó completamente destruido, calculándose las pérdidas en 400.000 pesetas. (Resumen de agencias.)